



令和4年度
岩国西中学校
第244号
令和4年4月21日(木)
TEL 0827-47-2009

新たなスタート ～これからの部活動について～ 校長

新しい年度が始まりました。今年は春らしい暖かい日が続き、パンジー・なでしこ・チューリップなど色とりどりの花々が花壇をきれいに飾っています。令和4年度は、昨年度より人数が減ってしまいましたが、新入生4名を迎え全校生徒28名となりました。それぞれが目標をもち、落ち着いた気持ちのよいスタートを切っています。学校は、昨年度から掲げていた「規律ある生活を大切に、相手を思いやり、和を大切にすること」はもちろん、今年度は、特に**学力定着**に力を入れて教育活動を進めていきたいと考えています。学力定着には、家庭での過ごし方も重要です。家庭学習のあり方やメディアとのつきあい方は保護者の協力なくしては改善が進みません。学校と家庭が両輪となり、地域の協力も得ながら、子どもたちの課題解決に取り組みたいと考えています。これまで同様に、保護者や地域の皆様の温かいご支援・ご協力をお願いいたします。われわれ教職員も、一人ひとりに寄り添いながら、その力を最大限伸ばせるよう、努めてまいります。

さて、今回は部活動についてお知らせします。岩国西中学校では、生徒数の減少を鑑み、数年前より部の再編を進めてきました。また、全国的・全県的にも部活動のあり方について見直しが図られている最中で、特に地域移行については、大きな課題となっています。

現在の状況については、下記のとおりです。詳しくは、4月27日の参観日にてお知らせします。

① 岩国西中学校では部活動再編を進めています。

- ・令和元年度からの方針で、新1年生の入部が0名となった時点で、新たな募集停止。(卓球部・総合文化部は除く)
- ・昨年8月より、男子ハンド部が男子卓球部に変更。現在は、野球部・男女卓球部・バレー部・総合文化部で活動。

② 山口県中学校体育連盟の主催大会を見直しています。

- ・今年度より、3年生最後の大会だった秋季県体育大会が、1・2年生対象の新人体育大会(10月)に変更。このことにより岩国地区夏季大会(7月)が廃止。
- ・令和5年度からは、春季県体育大会(5月)、及び岩国地区春季大会(4月)が廃止。

③ 運動部活動の地域移行を含め、部活動改革を全国的に進めています。

- ・令和5年度から、休日の部活動の段階的な地域移行スタート。
- ・今年度、「岩国市部活動改革検討会議」開催予定。岩国西中でも、情報収集や検討会議を実施予定。

★お願い★ 部活動の地域移行を踏まえ、岩国西中学校で部活動(卓球部)の指導に協力していただける方の情報がありましたら、教えてください。(連絡先:岩国西中 校長 TEL 47-2009)

5月の行事予定

- 2日(月) 専門委員会
- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 6日(金) 市P連役員会(西中体育館)
- 10日(火) あいさつ運動
- 11日(水) いわにしネット協議会
- 14日(土) 市P連総会(周東パストラルホール)
- 16日(月) 中間テスト発表
- 18日(水) 小学校合同体力テスト
- 19日(木) 眼科健康診断、学校運営協議会
- 23日(月) 中間テスト1日目
- 24日(火) 中間テスト2日目
- 27日(金) 小中合同引き渡し訓練
- 29日(日)～31日(火) 3年修学旅行
- 31日(火) 1年遠足、2年広島研修



新着任教職員・自己紹介(第1回)

前勤務 和木町立和木中学校

担任等 教頭

教科 音楽・技術

部活 野球部・(総合文化部)

PR まだ赴任して間もないですが、生徒の皆さんの爽やかな言動に幸せを感じ、保護者・地域の皆様のあたたかいご協力に感謝をする日々です。一日も早く学校に慣れ、貢献できるように努力いたしますのでどうかよろしくご協力いたします。

4月に着任しました教職員を紹介します。

教頭 和木町立和木中学校より
教諭 岩国市立錦中学校より
教諭 岩国市立玖珂中学校より
非常勤講師 岩国市立東中学校との兼務
支援員 岩国市立由宇中学校との兼務

お世話になります。
これからよろしくお願いいたします。

令和4年度

4名の新生

入学おめでとう



～ 中学生になったの決意（1年生の作文から一部を抜粋しました）～

- 1 一番うれしいことは4人で勉強や行事ができることとてもワクワクしています。大変なことはとてもあると思うけど4人でがんばっていきたいです。
- 2 がんばりたいことは委員会や部活です。委員会は小学校でもやったことはあるけれど、部活は友達や家族に聞いただけだったのでとても楽しみです。
- 3 入学式の時に、先輩の方のあいさつや姿勢など、とてもすごかったので私もお手本にしたいなと思いました。何事もあきらめずがんばっていきたいです。
- 4 入学したばかりで分からないこともあります、4人で精一杯がんばっていきたいです。先輩のみなさんとも仲良くなり、学校のことももっと知るようにしたいです。



4/11(月) 新入生歓迎会が行われました。

4月11日(月)の6校時に新入生歓迎会が開催されました。生徒会執行部や専門委員長が中心となって進行し、学校紹介や生徒会スローガンの発表、先生方へのインタビュー、部活動紹介などを行いました。2, 3年生は上級生として、西中のよさをしっかりアピールし、1年生はそれらを熱心に見聞きしていました。これからの学校生活が楽しみです。



.....2, 3年生の日記より.....

- 今日、新入生歓迎会がありました。はじめに委員会の説明があり、その次に先生にインタビューがありました。先生の新しいことが知られてよかったです。最後に部活紹介をしました。上手なことができたと思うのでうれしいです。
- 今日、新入生歓迎会がありました。委員会紹介や部活紹介はとても緊張したけど練習通りいってよかったです。

